## MarocHebdo

## 20.000 demandes de retour pour les travailleurs marocains d'Espagne



a rentrée de septembre a balayé les derniers espoirs de milliers de travailleurs marocains en Espagne. En effet, 20.000 demandes d'indemnisations ont été déposées par des saisonniers marocains qui souhaitent être indemnisés et revenir au pays. Face à la crise qui frappe

tous les secteurs actifsi de l'économie espagnole, des milliers de travailleurs marocains dans des domaines comme la restauration, le bâtiment, l'élevage et les services comme la plomberie et la peinture, se voient contraints de négocier leur départ avec leurs employeurs. Selon plusieurs associations de défense des droits des travailleurs étrangers en Espagne, en deux ans, ce sont plus de

50.000 ouvriers marocains qui ont été forcés de multiplier les emplois dans des secteurs différents pour joindre les deux bouts. Selon les mêmes ONG, d'ici la fin 2012, le nombre d'étrangers en situation précaire en Espagne atteindrait le chiffre fatidique d'un million de travailleurs